

José Homero Garza, Premio Mérito EXATEC'17 San Luis Potosí



El Premio **Mérito EXATEC** del presente año ya tiene dueño: El empresario **José Homero Garza Rodarte**, licenciado en Administración de Empresas en el Campus Laguna y con una larga trayectoria emprendedora en San Luis Potosí, pues llegó a la ciudad hace 27 años, donde vive actualmente con su familia.

La entrega se llevó a cabo en un emotivo evento en el que estuvieron presentes familiares y amigos del galardonado, así como los EXATECs que asistieron por la mañana al 'Regreso a Casa'. Tras recibir el premio y descubrir un placa con su nombre, Garza Rodarte dedicó unas cariñosas palabras a su alma mater y a su familia.

En la actualida, Garza Rodarte es consejero de la Confederación Patronal de México (Coparmex) en San Luis Potosí, así como Presidente de la Comisión de Educación de dicha institución.

Así mismo, es vicepresidente del POLO ACADÉMICO de San Luis Potosí y ejerció como presidente y socio activo de USEM-SLP (Unión Social de Empresarios de México, así como la presidencia del Club Rotario San Luis Potosí, del cual es un socio activo en la actualidad.

Regreso a Casa

En el contexto de la entrega del Mérito EXATEC, se llevó a cabo desde primera hora de la mañana el '**Regreso a Casa**' con las generaciones de EXATEC de **1987, 1992, 1997, 2002, 2007 y 2012**.

El evento incluyó la realización de una 'Línea del Tiempo', en la que los EXATECs pudieron comprobar cómo ha evolucionado el Tecnológico de Monterrey desde sus días de estudiantes hasta la actualidad. Para complementar la jornada nostálgica, se realizó una clase del recuerdo y, finalmente, una comida para charlar comodamente con los antiguos compañeros de salón